

宜野座村ジュニア海外語学研修を終えて！のプレゼンテーション資料より（抜粋）

海外語学研修を終えて



●金城 朱香
（名護高校1年）

村ジュニア海外語学研修

- 1) 日時：平成29年7月25日～8月14日（21日間）
- 2) 研修地：アメリカ合衆国ハワイ州ホノルル近郊
- 3) 派遣者：6名（宜野座高校・名護高校）
- 4) 研修内容：
 - ①現地大学での寮生活および語学研修（平日）
 - ②ハワイ宜野座村人会との交流・ホームステイ（週末）



空港での歓迎（ハワイ宜野座村人会メンバー）

現地大学（HTC）の施設状況



授業風景



村人会との交流



ハワイに行く前

- 学校の授業でしか英語を使わなかった。
- 英語がわからず、相手が何を言っているのか理解できなかった。

ハワイから帰ってきて

- ◎英語だけの授業・生活だったので、耳が英語に慣れて相手が伝えたいことがわかるようになった。
- ◎積極的に相手に伝えようとする姿勢が強くなった。

松田小学校のみなさんに伝えたいこと

- 英語を学ぶと、世界中の人とつながりを持つことができる！
- 間違ふことを怖がらずに、勇気を持って英語を話すこと。
- 困った時は、迷わず周りの人に聞くこと。
- 英語を勉強して、語学研修に絶対に参加してほしい。